



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/ecuador-distrito-hidrografico>

Ecuador : Distrito Hidrográfico piloto de Manabí

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : lundi 30 mars 2015

OIEau

La Constitución reciente consagra "el derecho al agua para todos" dónde el agua constituye un patrimonio nacional estratégico, de uso público, dominio inalienable, imprescriptible, imperceptible y vital para la vida. Instituye también una "autoridad única del agua" para la planificación y la gestión de los recursos hídricos : la SENAGUA (Secretaría Nacional del Agua) está así encargada del establecimiento de las políticas de gestión integrada del agua.

La nueva Ley de Aguas, promulgada el 6 de agosto de 2014, estructura el territorio en 9 Distritos Hidrográficos y prevé la creación de los Consejos de Cuenca. Una división descentralizada de la SENAGUA maneja cada distrito.

Con ocasión de los días francoecuatorianos del agua, en octubre de 2014, se solicitó a la Agencia del Agua Adur-Garona (AEAG) y a la OIAgua para prestar un apoyo a la política del agua en Ecuador.

Se concibió un protocolo de cooperación para :

- El establecimiento y funcionamiento de un Consejo de Cuenca piloto y la organización de un Secretariado técnico interministerial de este Consejo de Cuenca ;
- Un apoyo metodológico a la elaboración del Plan de Gestión de la Cuenca ;
- Un examen participativo de los mecanismos de financiación del programa ;
- La elaboración del sistema de información y gestión de los datos.

Las misiones, realizadas en este marco, permitieron :

- un trabajo interactivo con los socios del "Sistema Nacional Estratégico del Agua" con el fin de facilitar los intercambios de datos y organizar los trabajos participativos,
- establecer propuestas operativas en materia de formación de los actores, de ampliación del círculo de concertación, de organización de Comisiones y Grupos de Trabajo y comunicación a distintos niveles, en estrecha relación con los equipos de la SENAGUA.

La voluntad política fuerte y el apoyo popular neto son activos principales para el país y facilitarán alcanzar los objetivos de esta cooperación.